

Fecha: 02-09-2024
Medio: Diario Financiero
Supl. : Diario Financiero
Tipo: Noticia general

Pág. : 32
Cm2: 172,6
VPE: \$ 1.529.084

Tiraje: 16.150
Lectoría: 48.450
Favorabilidad: No Definida

Título: **Abogado reclama pérdida del mail @uc.cl tras realizar diplomado**



Abogado reclama pérdida del mail @uc.cl tras realizar diplomado

Un abogado de la Universidad Mayor inició un litigio en contra de la Universidad Católica luego de cursar un diplomado en Análisis Financiero en esa casa de estudios, lo que, insistió, incluía un correo con dominio @uc.cl para siempre.

“La mayor motivación que yo tenía era poder tener un correo con dominio @uc.cl, ello por el prestigio nacional e internacional que tiene la

Universidad Católica, para poder usarlo de manera personal, comercial y profesional, porque considero que al ofrecer mis servicios y trabajar con un correo electrónico con dominio @uc.cl, le da más prestigio, formalidad y confianza a mis clientes y potenciales clientes”, dijo en un recurso de protección presentado a la justicia.

En dicha acción legal detalló que tras cuatro años usando el mencionado mail, la universidad lo cambió a @educacioncontinua.uc.cl.

“Eso me ha generado grandes pérdidas económicas y una gran perturbación a mi integridad psíquica y psicológica, pero sobre todo no poder desarrollar mi actividad comercial, laboral y profesional”, aseguró el demandante en el escrito.

La Corte de Apelaciones de Santiago declaró inadmisibles el recurso de protección el pasado 13 de agosto. *